

OBISPADO DE VALPARAÍSO.



MONSEÑOR HA SIDO SOMETIDO A EXÁMENES MÉDICOS.

Preocupa la salud del Obispo Vega: está internado en la capital

A través de un comunicado dirigido a la comunidad diocesana, la Diócesis de Valparaíso entregó una actualización sobre el estado de salud del Obispo de Valparaíso, monseñor Jorge Vega, quien fue trasladado hasta la Región Metropolitana la jornada de este martes para someterse a diversos exámenes médicos.

"El Obispo fue trasladado a la Clínica Universidad de Los Andes en la Región Metropolitana, para continuar con estudios clínicos y exámenes correspondientes, con el fin de precisar su diagnóstico. Permanecerá en observación, bajo control médico, hasta completar este proceso", indicaron.

"Monseñor está de

buen ánimo y agradece las oraciones y muestras de cariño que le han brindado muchas personas y comunidades. Seguimos rezando por su pronta recuperación, confiando en la misericordia del Señor y en la maternal intercesión de la Santísima Virgen", agregaron.

Ante lo informado, la Pontificia Universidad Ca-

tólica de Valparaíso (PUCV) ya ha coordinado una Santa Misa para la jornada de mañana, a las 08.30 horas, en la Capilla de la Casa Central.

Cabe consignar que este medio, al cierre de esta edición, consultó sobre su estado de salud actualizado, sin embargo, desde el Obispado señalaron que no existen novedades. 🌐